



DEFINE CONSEJO POLÍTICO ESTATAL, MÉTODO DE SELECCIÓN DE CANDIDATOS PARA 2024

- **En la sesión del Órgano Estatal se acordaron los mecanismos para la definición de candidaturas a gobernador, diputaciones locales y alcaldías**

Guanajuato, Gto. 24 de octubre, 2023

En la segunda sesión del Consejo Político Estatal 2023 – 2026, se definió el método de elección para la gubernatura del Estado, las diputaciones locales y los ayuntamientos para el próximo proceso electoral 2023 – 2024.

Para la definición de candidaturas a la Gubernatura del Estado de Guanajuato, se realizará por el método de elección directa, en la modalidad de militantes y simpatizantes, quienes por medio de voto directo, serán quienes decidan a la persona que contendrá por dicho cargo.

Además se definió el método para la elección de las Diputaciones Locales por el Principio de Mayoría Relativa del Congreso del Estado e integrantes de los Ayuntamientos de los Municipios del Estado, el cual se dará por medio de la Comisión para la Postulación de Candidaturas.

De acuerdo a la votación de más de 200 consejeros, las votaciones para elección de candidato a Gubernatura se dio de manera unánime, mientras que para la votación a candidaturas de Diputaciones y Alcaldías, se votó a favor de las consejeras y consejeros presentes y en línea, con un solo voto en contra.

Además, se aprobaron los métodos que se aplicarán a quienes aspiren a las candidaturas a Diputaciones Locales y Alcaldías con la aplicación de examen para que se de certeza y conocimiento, la emisión de convocatorias por parte del propio CDE y la posible coalición con otros institutos políticos que tengan coherencia con nuestros principios y documentos básicos.

En la realización de la sesión ordinaria, que se realizó en el Patio Don Ramón Aguirre Velázquez, del Comité Directivo Estatal (CDE), la presidenta Ruth Noemí Tiscareño, dio la bienvenida a las consejeras y consejeros que acudieron al llamado del partido. Sostuvo que los acuerdos pretenden generar unidad y buscar espacios de coincidencia.

“Hemos autorizado los métodos, las reglas y las condiciones en que habremos de acudir a la búsqueda de los mejores perfiles para abanderar nuestra causa... lo mas importante es encontrar oportunidades de construir la más sólida plataforma para ganar la voluntad ciudadana en las elecciones venideras. Coaligarse no es un signo de debilidad, sino la apuesta y convicción que el país, y Guanajuato no es excepción”, afirmó.

Añadió que el PRI apuesta a presentar en la próxima contienda los mejores perfiles, hombres y mujeres que logren convencer a la ciudadanía de que el tricolor es la mejor opción para servir a México y a Guanajuato.

“No apostamos a la improvisación y nos preparamos para responder a la demanda ciudadana, por eso estamos aquí”, sentenció.





REVOLUCIONARIOS

Comité Directivo Estatal

Paseo de la Presa No. 37. Col. Centro

Guanajuato, Guanajuato. C.P. 36000

Tel. 473 731 13096

Finalmente, al cierre del evento, el ex senador del PRI, José de Jesús “Pepe Chuy” Padilla, resaltó que en el partido se sabe trabajar y hacer bien las cosas, por lo que llamó a hacer lo de necesario para que el PRI tenga números positivos.

“Si por miedo a los coyotes dejamos de criar gallinas, se nos acaban los huevos”, citó y refirió al mismo tiempo que la coalición con otros institutos políticos, es el camino para recuperar a México.

Además de presidentes de comités municipales del Corredor Industrial del Estado, acudieron a la sesión el dirigente de la Confederación de Trabajadores de México (CTM) en Guanajuato, el ex diputado Hugo Varela Flores, así como el coordinador de los diputados locales, Alejandro Arias, el secretario general del CDE, David Mercado, secretarios del directivo estatal y líderes de Sectores y Organizaciones, además de alcaldes municipales, aunque de manera virtual.

--- 0 0 0 ---

